EN LA MUERTE DEL DR. JOSÉ LUIS ÁLVAREZ SALA MORÍS

El primer día del año nos trajo la triste noticia del fallecimiento, a los 90 años de edad, del Dr. Álvarez Sala Morís. Fue uno de los médicos destacados del país en la segunda mitad del siglo xx. Se inició como tisiólogo en los duros años de la guerra y la posquerra, una época en la que la tuberculosis era todavía, tal vez, la principal plaga para la salud del ciudadano de nuestro país. Su vinculación con la geriatría fue muy importante durante un largo período de tiempo. De hecho, formó parte del escogido grupo de médicos que en 1948 firmó la constitución de nuestra Sociedad, de la que fue tesorero en su primera Junta Directiva. Con él, desaparece el último de los miembros de aquella junta. En 1991, con motivo del Congreso Europeo de Gerontología que la SEGG organizó en Madrid, el Dr. Álvarez Sala recibió el nombramiento de Socio de Honor y participó de forma activa en el desarrollo del congreso. Hoy se nos ha ido, pero los geriatras españoles le seguimos recordando y deseamos expresar a su familia, junto con nuestro pesar, el reconocimiento de una labor que se remonta ya a más de medio siglo en pro del nacimiento de nuestra especialidad.

F. Jiménez Herrero y J.M. Ribera Casado

FALLECIMIENTO DEL PROFESOR HORACIO RICO LENZA

Con profundo pesar damos cuenta del reciente fallecimiento del Dr. Horacio Rico Lenza, profesor de la Facultad de Medicina de Alcalá de Henares y desde hace muchos años del Consejo Editorial de la Revista Española DE GERIATRÍA Y GERONTOLOGÍA, en la que fue buen colaborador en los años setenta y ochenta.

En 1978 le fue concedido el Premio Beltrán Báguna al mejor artículo original del año, que tituló "Edad, sexo y hueso".

Desde estas líneas damos nuestro sentido pésame a sus familiares y colaboradores.